

SEGUIR CALI

Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

Amenazas ponen en jaque corte de energía en zonas de cultivos ilícitos

Compañía energética en Cauca indicó que el lunes, hombres armados retuvieron a personal.

Comentar



Facebook



Twitter



Guardar



Enviar



LinkedIn



Tensión se vive en esta región del norte del Cauca, en el suroccidente del país.

Foto: Archivo. EL TIEMPO

RELACIONADOS: CAUCA | ENERGÍA | BANDAS CRIMINALES | AMENAZAS | CORINTO

Por: **Popayán** 18 de julio 2019, 06:57 a.m.

Eran unos 20 hombres que luego de amenazar a miembros de un personal operativo de la Compañía Energética de Occidente (CEO), que suministra el servicio en Cauca, retuvieron a estos últimos por más de dos horas, y les robaron teléfonos celulares y cámaras, además de que se llevaron dos camionetas y un campero.

El hecho ocurrió el lunes de esta semana por lo cual, directivas de la CEO informó que teme por la integridad de sus empleados para acatar la orden de la Fiscalía de realizar cortes de energía en 18 veredas de los municipios Corinto, Miranda, Caloto y Toribío,

Según el gerente general de la CEO, Omar Serra Rueda, **la retención y robos al personal a su cargo se registró en zona rural de Corinto. Según el directivo, la brigada de la empresa se desplazaba a Santander de Quilichao, también en el norte del Cauca. "Solo al final de la tarde los operarios fueron liberados, teniendo que llegar por sus propios medios hasta el casco urbano de Corinto",** señaló Serra Rueda.

- 🔗 **Incineran vehículos de maquinaria pesada en Florida**
- 🔗 **Buscan a los responsables de quemar carro de electrificadora en Cauca**
- 🔗 **Retiran conexión ilegal de energía en el norte del Cauca**

Ante esta situación, el gerente general advirtió que no habría manera de cumplir la orden de la Fiscalía de continuar con los trabajos de desconexiones ilegales en 18 veredas, donde funcionan invernaderos de marihuana.

"Hacemos un llamado a las autoridades y a la comunidad para que nos acompañen en esta labor de legalizar el servicio en las zonas rurales del Cauca", anotó Serra.

“Hacemos un llamado a las autoridades y a la comunidad para que nos acompañen en esta labor de legalizar el servicio en las zonas rurales del Cauca”



Pero la situación se complica, pues si no acatan la orden de la Fiscalía habría consecuencias, además de que, de acuerdo con el gerente técnico de la CEO, Javier H. Torres Niz, **"la no desconexión de las cargas ilegales ya está afectando la calidad del servicio en estos municipios del norte del Cauca"**.

Ante la solicitud de garantías, el secretario de Gobierno del Cauca, Ricardo Cifuentes, se refirió a las medidas que deben implementarse.

"Establecerse a qué hora, en qué sitios y qué día se van a desarrollar esas acciones, para que la Fuerza Pública pueda acompañar esa operación y ese cumplimiento de la orden emanada de la Fiscalía", explicó.

En junio pasado, la Fiscalía General de la Nación pidió cortar el servicio de energía eléctrica en 16 puntos de 18 veredas de Corinto, Miranda, Toribío y Caloto bajo el argumento de que se **'ha evidenciado unas zonas específicas donde se han alzado invernaderos de marihuana por parte de organizaciones ilegales las cuales se sirven irregularmente del servicio público de energía'**.

En ese entonces se pronunciaron los alcaldes de las cuatro localidades, así como otros mandatario de la misma región, incluyendo al gobernador del Cauca, Óscar Campo.

Los cuatros alcaldes del norte del Cauca que recibieron notificación de la CEO coincidieron con el gobernador Campo, en que esta no es una solución al problema del narcotráfico en la región.

Otros mandatarios, como Diego Aguilar, de Argelia, en el occidente caucano, indicó que aunque la medida no cubriría a esta localidad teme que en un futuro se pueda extender esta decisión, por lo que se une a la preocupación de los alcaldes de Corinto,

Todos ellos consideran que es una medida que va en contra de un derecho a un servicio público de la comunidad, aquella que no se dedica a la siembra de coca o marihuana. Es por eso, por ejemplo, que el alcalde de Corinto, Édward García, afirmó que esta medida es innecesaria.

Comentar 1

Guardar

Reportar POPAYÁN

Compartir Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. [Conócela acá](#)

Descubre noticias para ti

La transformación digital en el mundo y la llegada a la Luna

LUNA 11:31 AM

Netflix pierde suscriptores y cae 11 % en bolsa

NETFLIX 11:17 AM

Medellín, una ciudad que se transforma con el poder de su gente

MEDELLÍN

¿Cuál es la enfermedad que afecta a Colombia? Fútbol intern

FÚTBOL INTERN

Empodera tu conocimiento

Pese a más desempleo, creación de empresas no se detiene



EMPRESAS 11:38 A.M.

JEP acepta investigar a Álvaro Ashton por 'cartel de la toga'



ÁLVARO ASHTON 11:38 A.M.

Cuando en el Senado dijeron que el sueldo no alcanzaba para gasolina



CONGRESO 11:35 A.M.

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

Autoridades buscan a una bebé que fue robada por una mujer en Medellín

